

REUNION DE L'ORGANE D'ADMINISTRATION
LUNDI 15.04.2024

Présents : A.-M. HABETS, S. LAURENT, F. WINAND, B. DUMONT, M. FORGET,
R. GRUSELIN, J.-L. MASSART, D. ROMAIN, P. SAK, B. VALENTIN, G. BURTON

Excusés : L. HAAGER, X. SMAL

1. ADMINISTRATION.

- a) Le rapport de l'OA du 05.03.2024 est approuvé.
- b) Néanmoins, le secrétaire informe l'OA qu'il a omis de noter que, durant la convalescence de R. Gruselin, il avait été décidé que M. Forget représenterait la province en tant qu'invité permanent aux CA de la FVWB.

2. RENCONTRES.

- a) Le championnat des jeunes s'est bien déroulé. Une seule équipe a déclaré forfait, ce qui n'a pas nécessité la constitution de nouvelles grilles.
- b) Cependant, il est apparu que des équipes ont souffert dans la catégorie juniors face à des équipes alignant des joueuses évoluant dans le championnat de promotion. Il s'en est suivi une discussion sur le déroulement de ce championnat et de la réglementation en vigueur concernant l'obligation de participation des équipes, certains allant même jusqu'à annuler cette obligation, mais en obligeant les clubs à présenter une équipe dans un championnat minime. Les autres sont persuadés qu'il faut maintenir la réglementation existante pour avoir un championnat intéressant. Cette discussion n'a pas abouti et devrait pouvoir être remise sur la table ultérieurement.
- c) Les champions provinciaux sont :
 - Stabulois en catégorie juniors filles
 - Libramont en catégorie juniors garçons
 - Stabulois en catégorie cadettes filles
 - Libramont en catégorie scolaires garçons
 - La Vierge en catégorie scolaires filles
- d) Libramont étant la seule équipe minime, elle représentera notre province aux finales francophones.
- e) Il est rappelé que les équipes championnes sont dans l'obligation de participer aux finales francophones.
- f) Le tournoi des seconds aura bien lieu les 04 et 05 mai 2024 à Auvellais. Le tournoi des seconds de promotion ainsi que des seconds de nationale 3 également.
- g) L'OA a été agréablement surpris de voir le public qui s'est déplacé pour assister aux finales des coupes provinciales à Florenville. Rarement, nous avons eu l'occasion d'assister à un tel engouement.

3. TECHNIQUE.

- a) 8 garçons et 12 filles ont participé au dernier entraînement. Les nouveaux sélectionnés issus de la journée de détection ont, vu le nombre de participants, directement été intégrés à l'ancienne sélection.
- b) Sur l'ensemble de la province, il y a en tout et pour tout 19 jeunes nés en 2011-2012.

- c) Le personnel « Technique » pour assurer l'intendance lors des championnats des jeunes le week-end des 06 et 07.04.2024 était bien présent.
- d) Ce sont les hamburgers et les croque-monsieur qui se sont bien vendus. L'idée des pâtes a donc été abandonnée.
- e) Les prochains stages « ADEPS » sont tous complets. Vu l'intérêt grandissant pour ces stages, les plus anciens verraient même d'un bon œil l'organisation de stages pour les 18-21 ans, mais ce n'est pas la politique de l'ADEPS qui limite l'âge des participants à 18 ans.
- f) Contrairement à ce qui avait été souhaité, il n'y aura pas de match entre nos sélectionnés et une autre équipe de la province. Pour rendre possible un tel match, il faudrait que les dates soient fixées dès le début de saison.
- g) Une candidature a été introduite pour prêter main forte au staff technique. La commission technique donnera une réponse à cette personne en temps voulu.
- h) A. Capitaine a participé à la réunion technique organisée par la FVWB, mais n'a pas encore eu l'occasion de débriefer son équipe.

4. LOISIRS.

- a) Le championnat se déroule normalement sans accroc.
- b) Le VC80 Pétange organise un tournoi le 04 mai prochain. Il semblerait que le club de Messansoucy en organise également un à la même date. Le responsable « Loisirs » ne s'occupe pas des organisations de clubs en dehors du championnat et laisse une totale liberté aux clubs pour leur participation éventuelle à ces tournois.

5. TRESORERIE.

- a) Le trésorier provincial annonce les chiffres au 31.03.2024, annonce qui conforte l'affirmation que la trésorerie provinciale est saine.
- b) Tous les clubs ont honoré leur dernière facture.
- c) Les comptes du week-end du championnat des jeunes ont été remis au trésorier. Il lui reste à établir le résultat final et à en tirer les conclusions.

6. MINI-VOLLEY.

- a) Le tournoi qui s'est déroulé à Stabulois s'est bien passé. Celui d'hier à Habay également. 5 clubs y participaient.
- b) Il y en aura peut-être encore un à Bertrix, mais la date n'a pas encore été fixée.
- c) Vu que le tournoi à Habay a pu être organisé, celui de Tontelange a été supprimé.
- d) Les anciens aimeraient voir revivre les tournois tels qu'ils étaient organisés il y a quelques années. Les jeunes pousses représentent l'avenir du volley-ball provincial, mais malheureusement, ne sont pas assez nombreuses. C'est également l'ambition du responsable mini-volley, mais pour cela, il faut l'adhésion de tous les clubs.

7. DIVERS.

- a) Les clubs champions dans les catégories jeunes savent où aller disputer leur tournoi mais n'auront connaissance des horaires qu'après le 13.05.2024.

- b) M. Forget se demande s'il ne serait pas intéressant d'organiser une manifestation, match de gala par exemple, dans le cadre de la reconnaissance « Royale ». Ce point pourra être mis à l'ordre du jour d'un prochain OA.
- c) Actuellement, le staff technique est composé de 11 membres.
- d) Le 04 mai prochain, un match de gala sera organisé à Vielsalm dans le cadre de l'inauguration du nouveau centre sportif. L'équipe d'Athus-Messancy D3 rencontrera les juniors de Waremme.
- e) Un membre de l'OA regrette qu'il est fait rarement écho dans les colonnes de l'Avenir du Luxembourg de résultats et commentaires des 2 équipes de la province évoluant en D3, alors qu'elles sont les porte-drapeau de la province au niveau national. Il lui est répondu que malheureusement, il ne lui octroyé que trop peu de place chaque semaine pour pouvoir commenter les matchs de promotion et les matchs de D3. Il doit donc faire un choix.

Fin de réunion : 21h40